



LA GOOD NEWS LETTER DE L'ONCTION

L'ONCTION, UNE ONCE DE DOUCEUR ET LA PAROLE
AUX PLUS PAUVRES ET FRAGILES D'ENTRE NOUS

EDITO

C'est l'heure d'entrer au désert pour aller vers plus de Vie. Voyage de 40 jours. C'est l'heure de penser comment faire pour parvenir à destination : quoi emporter pour lui offrir l'arrivée glorieuse, quoi, au contraire, en profiter pour laisser là ou en chemin parce que ça nous empêche d'aller vers la Vie.

A L'Onction, comme ailleurs mais peut-être plus, en condensé, on aimerait laisser en route les blessures, profondes ou légères, de la vie; les rancœurs; les colères; les agacements; les jugements sur l'autre; une addiction ou les tentations de rechute d'une addiction; notre dépression; les mauvaises humeurs; les abandons; les mensonges; les découragements; la tristesse; l'envie; la jalousie...

Pour marcher ensemble vers **L'Amour**, patient, plein de bonté; pas envieux; qui ne se vante pas, ne s'enfle pas d'orgueil, ne fait rien de malhonnête, ne cherche pas son intérêt, ne s'irrite pas, ne soupçonne pas le mal, ne se réjouit pas de l'injustice, se réjouit de la vérité; pardonne tout, croit tout, espère tout, supporte tout. Ne passe jamais.
(d'après l'Hymne à l'Amour de saint Paul)

CITATION DU MOIS

“Un jeune novice, poussé par son zèle, reproche à tous ceux qu'il croise leurs manques. Un moine, agacé par ce comportement, demande à l'ancien de le faire taire. Mais l'ancien, qui souffrait lui aussi des remarques indécoutes, lui dit : «tu as tort de te plaindre il nous rendra tous saints ».

A partir de ce moment, chaque fois que le moine rencontrait ce jeune, il le remerciait avec reconnaissance pour son observation, car ce qu'il disait était juste, c'était sa façon de le dire qui ne l'était pas. Quelques temps après le novice a demandé pardon à chaque membre de la communauté pour son arrogance”.

La prière du coeur, frère Jean

RELIRE LA MISSION

Depuis le début de l'année, la vie a continué dans la maison de L'Onction mais nous sommes aussi beaucoup sortis: reconstitution de tableaux religieux, montagne, mission Chandeleur, théâtre... Joie.

L'AUJOURD'HUI DE LA PAROLE DE DIEU A TRAVERS LES TABLEAUX



LA PRÉSENTATION DE JÉSUS AU TEMPLE D'APRÈS FRA ANGELICO

Quelle extraordinaire expérience que d'aller reconstituer ce tableau sur le tombeau de sainte Marthe à Tarascon avec des amis du secours catholique et René-Siméon vivant dans la rue, de passage à Tarascon ce jour-là.
Merci à chacun, merci à Anaïs et Aron et merci à Ludivine Besson la Lumière, photographe.



JÉSUS AU DÉSERT d'après RIVIÈRE

C'est Mathieu qui avait choisi de reconstituer ce tableau tout particulièrement. Pas facile de trouver un lieu qui ressemble et lui soit accessible, lui qui marche difficilement. L'Esprit nous a conduit à Cornillon-Confoux. "Ce tableau m'évoque le calme, la paix intérieure, ce que j'ai un peu de mal à atteindre.
C'est aussi l'humilité et une belle invitation à la prière"
Mathieu

LUMIÈRE !

Le 2 février nous fêtons le 3^e anniversaire de L'Onction.

L'occasion d'aller toute la semaine dans la rue à la rencontre. Nous offrons à ceux que nous rencontrons de revêtir notre vêtement de Lumière, conçu par la divine Sara, et de nous dire ce qu'était la Lumière de leur vie, du monde.

Magnifique. Merci à tous ceux rencontrés, merci aux missionnaires de la nuit, de tous âges.

Plus de mots et de photos sur nos réseaux et dans l'expo de l'été.

"C'est vraiment bien ce que vous faites, avec tout ce qui se passe et tout ce qu'on entend, ça fait du bien, ça donne de l'espoir"
Kevan, avec l'habit de Lumière



« Etre la lumière du monde, c'est apporter la Paix »,
Nabila et son mari

L'ONCTION AUJOURD'HUI ET DEMAIN

FUITE A LA MONTAGNE



Ils étaient une poignée à prendre le train des neiges de très bon matin pour se rendre dans la toute petite station de Saint André. C'était la première fois pour plusieurs d'entre eux. Le coeur de Mario est encore brûlant de ce souvenir d'une sortie amicale et fraîche, loin de ses tracas. Il remercie de tout coeur ceux qui ont permis ce moment et notamment Frédéric qui l'a conduit à la gare à 5h du matin-sur la photo de droite en conducteur de caravane barbu.

SAUVAGEONNE, FASHION WEEK

Cette année, L'Onction pense avec vous l'importance du vêtement dans nos vies.

Dans ce cadre, nous irons de nouveau à la rencontre des étudiants étrangers de la maison La Sauvageonne, maison de la conférence Saint Vincent de Paul à Aix-en-Provence.

Les étudiants prépareront une "Sauvageonne Fashion week", avec quelques étudiants des Arts et Métiers et des amis de L'Onction pour nous faire découvrir la beauté et la spécificité des vêtements dans leur culture. L'ensemble sera partagé à l'occasion d'une soirée spéciale pour Pâques. Nous avons besoin de vous pour les aider à créer. Travail en fin de journée de 18 h à 20h30 du 4 au 8 mars puis du 18 au 22 mars.



CHARLES DE FOUCAULD L'AMI UNIVERSEL

Après Istres le 11 février, grande joie de vous annoncer que nous jouerons notre pièce pour la dixième fois le 20 avril à Vitrolles à l'occasion de la bénédiction des nouvelles cloches de l'église, en présence de notre archevêque.

Une nouvelle pièce est en process !

SUIVEZ-NOUS @LONCTION.COM

INSTA : L_ONCTION

FB : LONCTION LONCTION LONCTION

CONFÉRENCE 2 MARS- CHEZ MADELEINE-10H-14H

S'INSCRIRE

02 mars

Mon vêtement, ma douleur



- 1 Bertrand Kaczmarek, philosophe
le vêtement en prison
- 2 Juliette Gaté, avocate
d'un droit à la pudeur
- 3 Différents récits de vie

ON A BESOIN DE VOUS

RÉSURRECTION CUISINE POUR PÂQUES DONS DE CARÊME

Nous avons besoin urgent de refaire la cuisine de
Chez Madeleine.

Voulez-vous faire un petit don pour nous aider?
Vous pourrez participer aux achats suivants:

- une porte de placard
- un bloc évier
- un évier
- une plaque vitro-céramique
- des étagères
- un lave-vaisselle
- une heure de travail
- .../...

Un appel ciblé aux dons sera bientôt mis en
ligne. En attendant tu peux nous contacter.
Il n'y a pas de petit don. Merci !

une
participation
pour les
travaux de
la cuisine

CONTACTEZ-NOUS

06-10-66-30-08
associationlonction@gmail.
com